

Dr. Eduardo Andrade Sánchez

Originario de Coatzacoalcos, Veracruz. Licenciado en Derecho y doctor en Ciencia Política por la Universidad Nacional Autónoma de México, en cuya Facultad de Derecho es profesor titular por oposición de Ciencia política, Teoría General del Estado y Derecho Constitucional. También imparte cátedra en el Colegio de Veracruz. Es Magistrado en Retiro del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Veracruz donde presidió la Sala Constitucional.

La prestigiada editorial Tirant lo Blanch, ha publicado las más recientes ediciones de sus libros: Derecho Constitucional y Teoría de la Constitución, Introducción a la Ciencia Política, Teoría General del Estado, Derecho municipal y Manual de derecho electoral. El Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM le ha publicado cinco obras sobre temas constitucionales y penales. Sus artículos aparecen cada semana en El Universal.

A los 27 años fue elegido diputado federal. De 1994 a 2000 fue Senador de la República por el estado de Veracruz y presidió las Comisiones de Derechos Humanos y Gobernación; fungió como consejero del Poder Legislativo en el Consejo General del Instituto Federal Electoral y fue presidente del Senado. En el año 2000 fue electo nuevamente diputado federal.

Entre sus cargos más importantes están: Abogado General de la UNAM; Director General de Profesiones de la Secretaría de Educación Pública; Director General de Comunicación Social de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social y de la Procuraduría General de la República, de la que fue también Director General de Administración; Director General de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Ecología; Subprocurador de Justicia del Distrito Federal y Procurador General de Justicia del estado de Veracruz. De 2010 a 2013 fue presidente del Congreso de Veracruz y presidió la Conferencia Permanente de Congresos Locales. Ha recibido dos medallas al mérito legislativo y dos premios nacionales de periodismo.